



花を咲かそう東由利

東由利小学校学校通信
令和7年度 第21号
令和7年 9月 9日



思い出いっぱい 自然教室 その②

ホームページにも
写真をたくさん
掲載しています

前号に続き、9月3日（水）～4日（木）に行われた自然教室（5年生）の様子をお伝えします。

【あきたアドベンチャープログラム】

みんなで息を合わせて、一つ一つのミッションにチャレンジしました。5年生ならではのチームプレーが炸裂し、笑顔も満開です。



【化石掘り】

次々と化石を掘り当て、夢中になって活動しました。何と、全員が化石を掘り当てたそうです。がんばっている5年生へのご褒美ですね！

【野外炊飯】

メインイベントの飯ごう炊飯とカレー作り。どの班も協力して働いていました。誰一人として傍観者はいません。



「こんなに早くできるのは珍しいです。説明をよく聞いて、あとは自分たちでどんどん活動できる、素晴らしい子どもたちですね！」と、自然の家の先生からお褒めの言葉をいただきました。また、「自然教室で何度もカレーを食べてきたけれど、こんなにどの班もおいしく仕上がったのは初めてです！」と担任の美佳先生も嬉しそうでした。

他班のカレーをそれぞれ味見している姿にもほっこり。後片付けも上手でした。

【ボンファイヤー】

自然の家の前の広場に井桁を組み、火の神と火の守が点火すると、一気に幻想的な雰囲気。スタントも素晴らしく、お笑いコンビによるプロ顔負けの漫才も、ダンスチームによる全員を巻き込んだ息の合ったダンスも、本当に楽しく熱く盛り上がりました。最後は、井桁の脇でマイムマイム。みんなで輪になって「ヘイツ！ヘイツ！」と叫んだひとときは、忘れられない思い出になることでしょう。



【うどん打ち】

粉からうどんを打つのは初めての経験でしたが、野外炊飯と同じようにしっかり説明を聞き、一つ一つの作業に丁寧に取り組みました。その結果、とってもおいしいうどんができあがり、大満足だったそうです。「こちらで何にも言わなくても、床の汚れに気付いて拭いたり、キッチン回りをきれいにしたりしていました。まさに『来たときよりも美しく』です。素晴らしい子どもたちでした！」とは教頭先生談。



元々、仲良くしっかりした5年生でしたが、自然教室を経て頼もしさが加わり、一回りも二回りも成長したように見えました。

5年生のパワーを、今後の学校生活の中でどんどん発揮してほしいと思います。



1グループ班長

島山 **さん

協力するのが難しかったけど、仲を深めて楽しい自然教室でした。



2グループ班長

大庭 **さん

班長として発表をうまくできました。これから、班長などに進んでなりたいです。



3グループ班長

小松 **さん

グループで安全に行動できました。これからもみんなで協力して取り組みたいです。



＜来週の予定＞ 下校時刻をご確認ください

	15日(月)	16日(火)	17日(水)	18日(木)	19日(金)
行事	敬老の日	チームDEマソン	チームDEマソン	ふれあい参観日 学校運営協議会 地区PTA	稲刈り(5年)
SB①		14:55(1年)	14:55(1~2年)	15:15(全校)	14:55(1~3年)
SB②		15:45(2~6年)	15:45(3~6年)		15:45(4~5年)